

Suite du joueur de flûte d'Hämelein

Le lendemain il sort de la ville et va à la rivière. Pour se venger il joue un air de flûte pour faire revenir d'autres rats dans la ville. Les rats reviennent directement à la rivière et suivent le joueur de flûte jusqu'à la ville.

Tout à coup, tout le monde crie : « les rats sont de retour, mais d'où sortent-ils ? »

L'homme va voir le maire de la ville et dit : « je ne ferai disparaître les rats que si vous me donnez les 1000 €. » Alors le maire lui donne l'argent et le joueur de flûte jette les rats dans la rivière. Il est tout joyeux avec ses 1000 € + 100 € cela fait 1100 € !

Rose - Lola